

質 問 事 項	質 問 の 要 旨
<p>1 幼児期・学童期の運動・スポーツについて</p>	<p>(1) 本町では学童期における肥満率が高い傾向にありますが、生活習慣や運動習慣が身に付く幼児期からの取組が重要だと考えます。子どもだけでなく保護者も巻き込んだ親子の健康教育の取組は。</p> <p>(2) 本町に限らず地方では少子化により、地域のスポーツ少年団や団体競技の運動部は減少傾向にあります。本町でもサッカースポーツ少年団や中学校野球部の廃部など地域の受け皿が失われつつあり、今後もその傾向が続く恐れがあります。そもそも町内のスポーツ少年団や運動団体の活動を知らない方もいるので、団体をリストアップして周知することや体験できる環境づくりに力を入れるべきでは。</p> <p>(3) 放課後子ども教室のように、放課後の時間を利用して手軽に運動・スポーツに親しむ場は多くの児童で賑わいます。定期的を開催するなど頻度を増やすなども含めて放課後の時間を活用して運動習慣を強化すべきでは。</p> <p>(質問の相手：町長・教育長・担当課長)</p>

質 問 事 項	質 問 の 要 旨
<p>2 鷲神公園の環境整備 について</p>	<p>(1) 鷲神公園には「女川湾戦没者慰霊塔」が建立されており、立地的には女川湾を望む場所にあります。しかし、雑草が生い茂った状態で慰霊碑や公園内のベンチから女川湾を望むことは難しい状況です。雑草の刈り払いなど公園の管理を強化すべきでは。</p> <p>(2) 鷲神公園の入口は、国道398号女川バイパスから牡鹿コバルトラインへ進み、ステイイン鈴屋の手前付近で右折して入ります。入口付近には誘導看板等もなく、慰霊碑へ献花に訪れる方にとっても分かりづらい現状です。誘導看板を設置するなどの対策は。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>